

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 129
- Marzo 1978
- Número 3

iglesia española

Episcopado español

El Cardenal Tarancón reelegido Presidente de la Conferencia Episcopal Española

El Cardenal Vicente Enrique y Tarancón, Arzobispo de Madrid, ha sido reelegido Presidente de la Conferencia Episcopal Española, para un nuevo mandato. La elección tuvo lugar el día 27 de febrero del presente año.

Monseñor José María Cirarda, Arzobispo de Pamplona, ha sido elegido Vicepresidente de la Conferencia Episcopal.

Comité Ejecutivo del Episcopado

La Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal, ha elegido, por primera vez, el Comité ejecutivo del Episcopado. Lo compondrán los siguientes miembros:

- El Presidente, Mons. Vicente Enrique y Tarancón, Cardenal-Arzobispo de Madrid.
- El Vicepresidente, Mons. José María Cirarda, Arzobispo de Pamplona.
- El Secretario General de la Conferencia.
- Y los cuatro Obispos recientemente elegidos y que son: Monseñor Díaz Merchán, Arzobispo de Oviedo; Mons. González Moralejo, Obispo de Huelva; Mons. González Martín, Cardenal Primado de Toledo y Mons. Martí Alanís, Obispo de Seo de Urgel.